
秋の気配が感じられるようになりましたね。公園
や通りの木々も少しずつ紅葉に向けて色づき始め、
心が和む季節です。

この時期は、地域のイベントが盛りだくさんです
ね！人と出会い、語らうことも多くなりますね。

私もいつも、市民の皆さんと語り合う機会を楽し
んでいますよ！ 
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　当日は空模様が心配でしたが、無事開催され、私も
２日連続で皆さんの笑顔に出会うことができました。
　今年の目玉である５年ぶりの「光の演出ショー」で
は、花火のほか、ライティングや音響など色んな演出
が出てくるたびに、子どもたちの「わぁ！」という声
や大人たちの感嘆の声が響き、会場全体が一体となっ
て楽しんでいる様子が心に残りました。
　来年の夏も皆さんと一緒にこの感動を分かち合える
ことを楽しみにしています。

２日連続で寝屋川まつりに行きました‼

　皆さん、これは何かご存じですか？防犯器具と
して使用する“さすまた”ですね。職場などで配
置されているところも少なくないと思います。
　市役所でも万が一のときのために各部署に配備
されており、市長室にも備えられています。
　市長という立場ですが、空き時間を利用して、
市長室の職員のた
めにさすまたのレ
クチャーを行いま
した。安全を守るた
めなら、皆が一丸と
なって危険を振り
払わないといけま
せんよね。
　まちの安全も、
職員の安全も守る
ための取り組みを
日々積み重ねてい
ますよ！安心して
ください！

まちを守る“将”たるもの…

　北河内地域にある５市（守口市・枚方市・大東市・
門真市・四條畷市）の市長と４月に開校した「市立望
が丘小学校・中学校」へ視察に行きました。
　斬新なオープンドア型の教室や吹き抜けの階段、
廊下と一体化した巨大本棚、校舎をつなぐデッキか
らの眺望などを見て回り、他市の市長からは「目に毒
だ」と羨ましがられるほど、驚きと感動を交えたご意
見を頂きました。
　市のまちづくりの象徴となる同校ですが、北河内
地域にとどまらず、日本全国のこれからの小・中学
校のモデルとなっていってくれたら嬉（うれ）しい
ですね！

北河内の市長たちが驚いた！
羨望の的に！


